

La Corrida du nouvel an, festive et solidaire

12/01/24

Un peu comme les bains de mer du 1^{er} janvier, la Corrida est l'événement sportif décontracté du début d'année. Mais à Geispolsheim, si les coureurs affrontent la météo hivernale, c'est aussi pour la bonne cause.

Ambiance festive partout dans les rues. Avec ses 1134 inscrits (1250 participants en tout), 2024 n'est pas loin du record égistré juste avant la première épidémie de Covid-19, en 2020. Au nombre des personnes sillonnant les rues, il faut également compter la cinquantaine de bénévoles, issus des nombreuses associations ou recrutés dans l'équipe municipale, présents dès 6h, bonnet vissé sur la tête, de temps en temps réchauffés par un café.

Chacun à sa tâche, on sent une longue habitude de travail en commun, et surtout le lien joyeux qui unit sportifs, sponsors et bénévoles. Des compétiteurs restent concentrés sur leur échauffement, pas chassés ou respiration. Ça fait dix minutes que Philippe, lui, s'échauffe la voix au portefeuille.

120 personnes ont opté pour un doublet 4 et 7 km

L'animateur ameute pour l'alignement au départ, encourage les participants avant et pendant les parcours et donne le top départ (avec un CV d'ancien marathonien à 2h 33, il



Avec 1134 inscrits, l'édition 2024 n'est pas loin du record. Photos Magali Burger-Vollmer



On se réjouit chez les plus jeunes.

Côté adultes et seniors, 120 personnes ont opté pour un doublet 4 et 7 km. Vincent a choisi, lui, de s'économiser : une course suffira. Fabienne et son beau-frère Jean-Marc s'encouragent. Chacun adapte son écologie au sport : faire mollo, se challenger entre associations, courir ou marcher, en famille, entre amis, dont certains viennent d'assez loin. Car l'événement draine toute l'Alsace.

Une édition dédiée à Benoît, disparu en 2023

Les participants, le public à table et les nombreux sponsors publics et privés, les associations et agents sont remerciés. La présidente des donneurs de sang, Catherine Kowarczyk, dédie, émuë, cette édition à Benoît, disparu en 2023. Tout l'argent des inscriptions et des repas sera reversé à l'association. Le chef René Lerch est vivement applaudi. Jean-Jacques Nuss, de la sécurité - assurée notamment par le Football club -, passe dans les rangs, avant que les jeunes de Dynamique jeunesse ne prennent le relais au service à table. Sur le podium, trophées et bouquets s'alignent, alors que flottent les premiers odeurs du repas. Au fil des catégories, Philippe annonce les gagnants, dont Richard, au handisport, est coutumier. Au-delà, des portières de voitures claquent : on se dit à l'an prochain.

• MBV